

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data penulis tentang pengelolaan aplikasi perpustakaan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, pengelolaannya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan fitur-fitur yang dijalankan pada aplikasi INLIS Lite belum berjalan seluruhnya. Dua fitur yang belum dijalankan yakni fitur peminjaman mandiri dan fitur pengembalian mandiri. Kemudian setiap bidangnya memiliki akun dan pengelola masing-masing agar lebih efisien. Rencana pengelolaan jangka panjang yakni melakukan perpindahan server dari local ke server INLIS Lite; pengorganisasian dalam pengelolaan aplikasi masih ada yang merangkap, seperti server IT yang mengelola INLIS Lite sekaligus bagian yang lain. Penempatan pegawai pengelola INLIS Lite sudah sesuai dengan keahliannya dapat dilihat dari penguasaan terhadap pengelolaan aplikasi; pengarahan secara khusus dari atasan pada pengelolaan aplikasi INLIS Lite tidak ada serta tidak ada target khusus yang harus dipenuhi; pengawasan secara khusus dari atasan tidak ada. Kondisi aplikasi dicek oleh pihak server IT melalui validasi; tidak ada evaluasi dalam kurun waktu tertentu. Pihak server hanya menangani keluhan dari pihak yang menggunakan aplikasi INLIS Lite.

2. Faktor yang mempengaruhi kegiatan pengelolaan aplikasi INLIS Lite adalah sumber daya manusia yang cukup; sumber daya finansial yang memadai; jaringan internet komputer cenderung stabil; usia perangkat komputer yang digunakan; serta sarana dan prasarana yang ada memadai untuk digunakan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang sudah diteliti, setelah menyelesaikan penelitian ini, penulis memberikan saran dan semoga membawa dampak positif. Adapun saran ditujukan kepada:

1. Bagi staff dan pengelola aplikasi perpustakaan dapat mempertahankan keahlian dan kemampuannya sehingga dapat memberikan layanan yang terbaik untuk pemustaka.
2. Perangkat komputer merupakan penunjang utama disamping keahlian dan kemampuan. Penting untuk memberi perhatian terhadap perangkat komputer terutama perangkat yang sudah lama usianya.